Mitglieder

Und wieder können wir die erfreuliche Nachricht verbreiten, dass sich neue, engagierte Mitglieder für den Förderverein gefunden haben.



Schon im Jahr 2008 hat **Lukas Buthenhoff** den Weg zur Feuerwehr Harburg gefunden. Als Gründungsmitglied der Jugendfeuerwehr Harburg war er mehr als 3 Jahre engagiert dabei. Nur unterbrochen durch den Abschluss der mittleren Reife, ein freiwilliges soziales Jahr und den Abschluss der Ausbildung zum sozialpädagogischen Assistenten, zog es ihn 2017 wieder zur Freiwilligen Feuerwehr Harburg. Seither engagiert sich der heute 24 jährige dort mit wachsender Begeisterung.

Nun möchte er seine Kraft auch als Mitglied des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Harburg, neben seinem Job als sozialpädagogischen Assistenten (SPA) in einem Unternehmen für Personalmanagement, für die anstehenden Aufgaben einsetzen.

Wer kennt Staßfurt südlich von Magdeburg? - Moritz Otto Kilian, denn er wurde dort vor

knapp 20 Jahren geboren. Im vergangenen Jahr hat er dort sein Abitur gemacht und ist nun nach Hamburg umgezogen um hier sein duales Studium als B.Sc. Maschinenbau an der TUHH und Airbus zu beginnen.

Dabei führte ihn sein Weg auch zur Freiwilligen Feuerwehr Harburg, wo er im Dezember 2019 als Mitglied zur Probe aufgenommen wurde. Moritz hat schon langjährige Feuerwehrerfahrungen. Schon 2011 trat er in die Jugendfeuerwehr und 2018 in die Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Neundorf (Anhalt) ein und engagierte sich dort u.a. als Betreuer der Jugendfeuerwehr. Nebenbei ist er auch noch Mitglied der DLRG in Bernburg.

Mit vollem Einsatz möchte er sich nun auch den vielen anstehenden anspruchsvollen Aufgaben des Fördervereins stellen und uns engagiert unterstützen.

